

respon dance a été échangée directement entre lui et Léon XIII. Cependant les difficultés ne sont pas encore aplanies, malgré les vues conciliantes et les concessions de la cour pontificale.

Les négociations semblables entre le pape et le czar paraissent suspendues. L'empereur des Russies jouit, depuis quelque temps, d'une tranquillité peu ordinaire dans ce pays du nihilisme. On annonce son couronnement pour le mois de mai prochain ; mais les chefs nihilistes, réfugiés en Amérique, disent que ce couronnement n'aura pas lieu.

GUSTAVE LAMOTHE.

---